



Parteiversammlungen

Liebe Roggwilerinnen und Roggwiler

Nicht nur für die SP Roggwil, aber auch für uns ist 2020 ein besonderes Jahr. Viele Veranstaltungen wurden verschoben oder abgesagt. Immerhin konnten wir unsere letzte Parteiversammlung physisch durchführen.

Parteipräsident Kurt Schönenberger begrüßte in der herrlichen Bürgerwaldhütte eine Schar Unentwegter zum Austausch über politische Fragen. Die Abstimmungsthemen standen bei den Diskussionen in Vordergrund, hat doch der «Vater des Vaterschaftsurlaubs», alt Nationalrat Adrian Wüthrich, zur Versammlung gesprochen.

Und bereits steht die letzte Parteiversammlung des Jahres 2020 an. Am 12. November treffen wir uns um 19:30 Uhr in der Aula des Oberstufenzentrums. Das Versammlungslokal haben wir so gewählt, weil wir da die Corona-Regeln einhalten können. Themen sind insbesondere die Geschäfte der Dezember-Gemeindeversammlung. Michael Meyer, Mitglied unserer Finanzkommission wird uns das Budget 2021 vorstellen.

Unsere Parteiversammlungen sind öffentlich, Sie sind herzlich eingeladen!

Freundliche Grüsse
SP Roggwil